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Le Pontet : 2e édition du salon de la
généalogie ce week-end

Après une première édition en 2021, le salon de la généalogie revient pour une 2e édition ce
week-end au Château de Fargues du Pontet.

Samedi et dimanche, de 9h à 18h, l’évènement organisé par le cercle généalogiste de Vaucluse et Terres
Adjacentes réunira une vingtaine d’exposants prêts à aider les visiteurs à retrouver les origines de leur
famille à travers les siècles, les régions et les pays. Ils pourront également les aider à compléter les
manques dans leur arbre généalogique.

Plusieurs conférences seront organisées durant ce week-end comme celle portant sur les « recherches
généalogiques  en  Espagne  »,  le  samedi  à  10h,  ou  celle  concernant  «  les  défis  de  la  généalogie
arménienne et les réponses apportées par R.I.G.A », le dimanche à la même heure.
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Enfin, le salon accueillera une exposition sur les musiciens du Vaucluse du 17e au 19e siècle, qui se
tiendra durant l’entièreté du week-end.

Samedi 22 et dimanche 23 avril, de 9h à 18h. Château de Fargues, avenue Pierre de Coubertin, le Pontet
(gratuit). Programme complet à retrouver en cliquant ici.

Donjons & Dragons en avant-première au
Capitole

https://www.ville-lepontet.com/EXPO-Playmobil
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Le  lundi  10  avril,  le  cinéma  Capitole  MyCinewest  diffusera  en  avant-première  le  film  d’aventure
fantastique Donjons & Dragons : l’honneur des voleurs, qui sortira officiellement le 12 avril dans toutes
les salles de cinéma.

À l’affiche du film : Chris Pine, Michelle Rodriguez, Rege-Jean Page, Justice Smith, ou encore Sophia
Lillis. Le synopsis tourne autour d’un voleur et d’une bande d’aventuriers improbables qui entreprennent
un casse épique pour récupérer une relique perdue. Mais les choses vont mal tourner pour eux lorsqu’ils
vont s’attirer les foudres des mauvaises personnes.

À l’occasion de cette avant-première, diverses animations seront organisées comme du tir à l’arc animé
par Bifrost, un photocall sur le thème du film, une démonstration de combat proposé par CréArtif, ou
encore des jeux en réalité virtuelle avec Ready. De nombreux cadeaux seront également à gagner lors de
cette soirée. Il est d’ores et déjà possible de réserver sa place en ligne.

Lundi 10 avril. 20h. Cinéma Capitole. 161 Avenue de Saint-Tronquet. Le Pontet.

V.A.

Franck Dubosc et Aure Atika au Capitole
pour l’avant-première de leur film

https://www.capitolestudios.com
https://www.facebook.com/lebifrost/?paipv=0&eav=AfZDY1exwtDS9q4UZx4Dpi6aaae1NzqZUSC11X84g7BOF5vet-Qf6naO0Agk0ltFjUA&_rdr
https://www.facebook.com/people/CréArtif/100057132053781/?paipv=0&eav=AfaGfshM4fzrphdC7L1AanNfDaj-7TtXmuQ6E38hxAOxiu67dUtO9KntDeSljyTPw64&_rdr
https://www.facebook.com/readyavignon/
https://www.capitolestudios.com/reserver/F247443/D1681149600/VF/927/
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Ce samedi 1er avril, le cinéma Capitole MyCinewest diffusera en avant-première la comédie française ’10
jours encore sans maman’. Le film sortira officiellement dans toutes les salles de cinéma le 12 avril
prochain.  Pour l’occasion,  l’équipe du film sera présente,  dont les deux acteurs principaux,  Franck
Dubosc et Aure Atika

Dans cette suite de ’10 jours sans maman’, on suit Antoine (Franck Dubosc), qui, après son licenciement,
choisit de rester à la maison pour s’occuper de ses quatre enfants alors que sa femme Isabelle (Aure
Atika) est très occupée par sa nouvelle activité d’avocate. Antoine commence à de moins en moins tenir le
coup face à l’énergie que lui demande sa famille. Des vacances s’imposent ! Mais voilà qu’Isabelle ne
peut pas partir avec eux à cause de son travail. Antoine se retrouve donc au ski seul avec les 4 enfants
pendant 10 jours, et surtout : sans maman !

Il est d’ores et déjà possible de réserver sa place sur le site du cinéma.

Samedi 1er avril. 17h30. Cinéma Capitole. 161 Avenue de Saint-Tronquet. Le Pontet.

V.A.

https://www.capitolestudios.com/reserver/F383926/D1680363000/VF/927/
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Hamlet diffusé en direct de l’Opéra Bastille
au Capitole

Ce jeudi 30 mars, le cinéma Capitole MyCinewest diffusera en direct l’opéra Hamlet, qui sera joué à
l’Opéra  Bastille  à  Paris.  Pendant  plus  de  3  heures  (avec  entracte),  le  metteur  en scène Krzysztof
Warlikowski plonge le spectateur dans ce classique de William Shakespeare, qui a plus tard été revisité
en opéra par Ambroise Thomas, et explore la folie qui parcourt cette œuvre, et en fait émerger de
fascinantes images spectrales.

Sur scène, huit artistes, Ludovic Tézier, Jean Teitgen, Julien Behr, Clive Bayley, Frédéric Caton, Julien
Henric, Ève-Maud Hubeaux, Lisette Oropesa, accompagnés par la musique d’Ambroise Thomas, le tout
dirigé par le chef d’orchestre Pierre Dumoussaud.

https://www.capitolestudios.com
https://www.operadeparis.fr/saison-22-23/opera/hamlet
https://www.operadeparis.fr/artistes/krzysztof-warlikowski
https://www.operadeparis.fr/artistes/krzysztof-warlikowski
https://www.operadeparis.fr/artistes/pierre-dumoussaud
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Il est d’ores et déjà possible de réserver sa place en ligne. Le billet d’entrée est au prix de 21€, et 11€
pour les moins de 12 ans. Un tirage au sort sera effectué avant la diffusion, plusieurs lots seront à
gagner. Un cocktail sera offert par la cave Le vin devant soi.

Jeudi 30 mars. 19h. Cinéma Capitole. 161 Avenue de Saint-Tronquet. Le Pontet.

V.A.

Le Pontet : le député RN inaugure la plus
grande mosquée de Vaucluse

Joris Hébrard, député de la 1re circonscription de Vaucluse et ancien maire du Pontet, vient d’inaugurer
vendredi dernier la mosquée Fatih du Grand Avignon située 396 rue Albert-Camus au Pontet.

https://www.capitolestudios.com/reserver/F564004/D1680195600/VO/927/
https://www.levindevantsoi.com
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA796110
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Aux côtés du parlementaire lors de cette inauguration :  Arda Ulutaş,  consul  général  de Turquie à
Marseille,  Bayram Demirtaş,  président des affaires sociales et religieuses de Ditib France, Bahtiyar
Kargioğlu, président des affaires sociales à Ditib-Lyon, Olivier Baudry de Vaux, président de l’association
Afuva (Association franco-ukrainienne Vaucluse) ainsi que les présidents des associations Franco-Turque
du sud de la France.
Pour rappel, Joris Hébrard, vice-président du groupe d’amitié France-Turquie à l’Assemblée nationale,
avait déjà participé à la cérémonie de pose de la première pierre en 2014 avec l’ensemble de son conseil
municipal d’alors.

Initiée en 2010, ce projet d’édifice religieux porté par l’Association Culturelle Franco-Turque d’Avignon
et sa Région permet désormais à la communauté musulmane locale de disposer d’un centre culturel et
cultuel d’une superficie d’environ 1 500m² sur un terrain de 6 900m².

https://ditibfrance.fr/
https://www2.assemblee-nationale.fr/instances/fiche/OMC_PO807056?force
https://www.facebook.com/people/Association-Culturelle-Franco-Turc-dAvignon-ACFTA/100082680549634/?paipv=0&eav=AfbIQ9hlI-WjPHVcDdXG19SkN4rNTgvjP678haNkFbzrRyE-jBTcKywbDe1KeX2NUPQ&_rdr
https://www.facebook.com/people/Association-Culturelle-Franco-Turc-dAvignon-ACFTA/100082680549634/?paipv=0&eav=AfbIQ9hlI-WjPHVcDdXG19SkN4rNTgvjP678haNkFbzrRyE-jBTcKywbDe1KeX2NUPQ&_rdr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


20 avril 2025 |

Ecrit par le 20 avril 2025

https://echodumardi.com/tag/le-pontet/page/10/   8/28

Ce projet a été porté par l’Association Culturelle Franco-Turque d’Avignon et sa Région qui a assuré
l’animation lors l’inauguration officielle de la plus grande mosquée de Vaucluse.

Le site comprend notamment un rez-de-chaussée de 946m² accueillant un patio, une salle de prière pour
hommes, un funérarium, un salon de thé, des locaux techniques, un bureau… Pour sa part, l’étage de
546m²  abrite  une  salle  de  prières  pour  femmes,  2  salle  classe  (soutien  scolaire,  cours,..),  une
bibliothèque, une salle de lecture, un bureau. En tout, le lieu de culte musulman pourra accueillir jusqu’à
2 700 personnes.

https://www.facebook.com/people/Association-Culturelle-Franco-Turc-dAvignon-ACFTA/100082680549634/?paipv=0&eav=AfbIQ9hlI-WjPHVcDdXG19SkN4rNTgvjP678haNkFbzrRyE-jBTcKywbDe1KeX2NUPQ&_rdr
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En 2014, Joris Hébrard, alors maire du Pontet, avait participé à la pose de la première pierre de la
nouvelle mosquée Fatih.

Parmi la trentaine de mosquées recensées dans le département, dont une vingtaine sont représentées par
le Conseil départemental du culte musulman (CDCM) du Vaucluse, la nouvelle mosquée du Pontet sera la
seule à disposer d’un dôme et d’un minaret. Elle est aussi la plus grande du Vaucluse.

Découvrir en vidéo l’intérieur du bâtiment (DR)

Roberty au trot ! La saison 2023 commence
dès le mercredi 22 mars
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7 rendez-vous prévus cette saison sur l’hippodrome du Pontet, un monument historique classé, qui date
de 1578 et dont l’ouverture remonte à 1868. « Après le Covid, le confinement et la vérification des passes
sanitaires l’an dernier, nous reprenons comme avant » explique le Président de la Société Hippique, Alain
Rouvière.

Avec ses 3 distances possibles (3 300m, 3 900m et 4 200m), Roberty accueille des courses depuis plus
d’un siècle et demi. Nombre d’animations sont prévues pour attirer du monde les jours de courses : des
parieurs,  des  jeunes,  des  familles.  Propriétaire  d’un  jour,  promenade  à  dos  de  poneys,  visite  des
paddocks, rencontre avec des lads, des entraîneurs, des soigneurs et des jokeys, photos avec les pur-
sang, tombola au profit de l’autisme avec le Lion’s Club, tout est possible!

Roberty s’insère dans l’agenda 2023 du PMU , entre les hippodromes de Cagnes / Mer, Marseille-Vivaux
et  Borély,  Hyères,  Nîmes,  Salon-de-Provence,  au même titre que les  autres champs de courses de
Bollène, Carpentras, l’Isle-sur-la-Sorgue, Oraison, Cavaillon ou Sault, dont le rendez-vous est fixé « le 13
août au milieu d’un champ de lavandes » précise le président de la société hippique saltésienne, André
Boyer.  Le  Grand  Avignon,  aussi  est  partenaire  avec  des  visites  guidées  privées  de  l’hippodrome
(inscriptions au 04 90 03 70 60).
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Ils sont tous retraités, les bénévoles qui portent à bout de bras ces ballons d’oxygène que sont les
hippodromes. Comme Georges et Richard, 79 ans, Léon 82 ans, Alain, 68 ans, Francis, 66 ans, Gérard, 78
ans, Marcel, 77 ans « S’ils n’étaient pas là, on ne pourrait rien faire » salue le maire du Pontet, Patrick
Suisse. « C’est grâce à leur engagement, leur dévouement, leur implication, tout le temps qu’ils passent
ici que le site est tenu en état, les arbres morts débités, l’herbe taillée ». Et Joëlle Conti, présidente de la
Fédération des Courses du Sud-Est ajoute :  » On est tous solidaires, dès qu’on a besoin d’un coup de
main, nos potes viennent à la rescousse, la fois d’après, c’est nous qui renvoyons l’ascenseur! »

Pour conclure, le maire du Pontet a insisté sur le lien qui unit ce poumon vert à la population. « Même si
notre budget est serré, nous faisons tout pour le maintenir. On se bat bec et ongles pour le conserver. On
a refusé des projets insensés de promoteurs immobiliers. Pas question de bétonner, on reste vigilant.
C’est un lieu de promenades, de rassemblements sportifs, de pique-nique, de fêtes de familles. Avec les
courses, les enfants peuvent s’approcher des chevaux, avoir une autre idée de la nature ».

* Rendez-vous hippiques de Roberty 2023 : 22 mars / 12 avril / 4 – 18 – 28 mai / 4 – 18 juin /
Contact : 04 90 31 10 11
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Le Pontet : plus de 9 600 visiteurs pour
l’expo Playmobil
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Débutée le 1er février dernier au Château de Fargues au Pontet, l’exposition consacrée aux Playmobil a
attiré 9 638 visiteurs. Un succès pour cet événement mis en place avec l’association vauclusienne ‘Gare
aux Playmos‘ regroupant une vingtaine de passionnés et collectionneurs du département.

https://www.facebook.com/profile.php?id=100067494090361
https://www.facebook.com/profile.php?id=100067494090361
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Jusqu’au 10 mars dernier, petits et grands, ont ainsi pu admirer l’univers de ces petites figurines en
plastique créées en 1974 en Allemagne.

Cinéma : c’est beau la vie avec ‘La Chambre
des merveilles’

« La chambre des merveilles », le dernier film de Lisa Azuelos avec Alexandra Lamy, une
authentique ode à la vie, sort le 15 mars.

« C’est beau la vie » chantait Jean Ferrat il y a tout juste 60 ans, en 1963. Un titre qui irait comme un
gant à ce long-métrage. Sujet du film : alors que son petit garçon Hugo est plongé dans le coma à la suite
d’un choc entre sa planche de skate et un camion, la maman, Thelma, fait le pari d’accomplir tous ses
rêves pour le ramener à la vie.

Le scénario provient d’un livre éponyme publié chez Calmann-Lévy en 2018 par un jeune hyérois, Julien
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Sandrel, édité à 350 000 exemplaires et traduit en 30 langues. Oscillant comme une pièce de monnaie
entre pile et face, entre légèreté et gravité, bonheur et douleur, comédie et tragédie, cette allégorie
donne à rêver et à montrer que rien ne vaut la vie.

Alexandra Lamy et la réalisatrice Lisa Azuelos lors de l’avant-première du film au Capitole my
cinéwest du Pontet.

Après Les Sables d’Olonnes, le Puy-en-Velay, Lyon et avant Saint-Rémy, Nîmes et Montpellier,  Lisa
Azuelos, la réalisatrice et Alexandra Lamy, la maman du petit Hugo, étaient samedi au Cinéwest-Le
Studio Capitole au Pontet. « Le tournage du film m’a aidée à avancer, à m’occuper » explique Lisa
Azuelos, qui a récemment perdu ses parents à quelques mois d’intervalle. « Ce tour de France des salles
de cinéma, ce voyage est un antidote au deuil, une forme de thérapie » ajoute-t-elle. Quant à Alexandra
Lamy qui a fait la voix-off d’un reportage d’Elise Lucet pour ‘Envoyé spécial’ sur un petit malade atteint
d’une maladie orpheline et qui a passé beaucoup de temps dans le monde hospitalier, elle avait déjà cette
approche humaine, cette empathie avec un enfant ballotté entre la maladie, la vie et la mort.

« L’espoir croque la vie. »

Alexandra Lamy

« Ici, il n’y a que la vie, la mort elle s’en va » lui adresse fermement une infirmière pendant le tournage.
« L’espoir croque la vie » lui répond Alexandra Lamy aussi touchante qu’à fleur de peau. Et dans le film,
elle découvre un petit carnet de son garçon dans lequel il a listé « Les 10 rêves à accomplir avant la fin
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du monde ». Les réaliser est le prétexte onirique à des voyages, des rencontres, à se redonner vie à elle-
même et à s’autoriser à devenir l’actrice de sa propre vie en réalisant à 40 ans les rêves de son ado.

Elle part au Japon à la recherche d’un célèbre auteur de mangas dont le loup est le totem, synonyme de
vie, d’énergie, d’élégance, de beauté. Ensuite elle part en Irlande à la recherche d’un baleine, la maman
universelle. Elle passe de la vulnérabilité à la force, elle devient une combattante qui lutte pour montrer
à son fils tout ce que la vie a de magnifique à lui offrir. « Moi qui ai grandi à Anduze, pas loin du
Gévaudan dans les Cévennes, je sais ce qu’est le mythe du loup, ça me parle », ajoute Alexandra Lamy.

Au cours de ces avant-premières organisées dans l’hexagone, nombreuses ont été les réactions du public.
« Celle qui m’a le plus marquée », explique Lisa Azuelos, c’est un maman qui m’a dit : ‘Vous avez changé
ma vision de la maternité, je ne me sens plus coupable, je vais arrêter d’em… mon fils avec ses notes.
Avant, on passait à côté de l’essentiel, maintenant, on va vivre autre chose ensemble, passer plus de
temps, partager’.
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Alexandra Lamy dédicace l’affiche du film au Capitole.
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Soundivine : l’entreprise pontétienne qui lie
les milieux discordants du son et du vin

Le son et le vin, deux univers qui n’ont aucun lien et qui pourtant se rejoignent au Pontet. En
2022 y est née l’entreprise Soundivine. Fondée par Audrey et Cédric Benoit, et leur associé
Matthieu Llorca, elle propose à la vente une enceinte bluetooth à l’apparence d’une caisse de
magnum.

https://soundivine.fr
https://www.linkedin.com/in/audrey-benoit-b56283b/
https://www.linkedin.com/in/cedric-benoit-56a3a6a4/
https://www.linkedin.com/in/matthieu-llorca-1838481a3/
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De disque-jockey à  fondateur de Soundivine,  Cédric  Benoit  a  toujours  évolué dans le  milieu de la
musique. En parallèle de sa carrière de DJ, il a notamment eu un magasin de disques et de matériels de
sonorisation pendant plus de 20 ans, il a monté une entreprise d’événementiel et de sonorisation appelée
Audiorent, qui est encore en activité aujourd’hui avec sa femme Audrey Benoit. Avec un père ayant
toujours eu des entreprises au Pontet, il était évident pour Cédric de continuer dans cette lignée-là.

Et la création d’entreprise ne s’arrête pas là. En 2020 naît l’idée de Soundivine. Passionné de musique,
mais aussi de vin, Cédric Benoit tient une évidence. « L’idée de créer ce magnum musical est venue un
peu toute seule, explique-t-il. J’en ai même rêvé, ça m’a paru évident de rapprocher mes deux passions. »

Un succès déjà marqué

Pour  le  moment,  l’entreprise  pontétienne  ne  propose  que  l’enceinte  magnum.  Les  perspectives
d’évolution de l’entreprise résident surtout dans la personnalisation de ce produit déjà existant. Par
exemple, Soundivine a fait personnaliser 200 enceintes pour l’émission Le Late Show, présentée par
Alain Chabat sur la chaîne télévisée TF1.

©Soundivine

Il y a également la possibilité de faire une gravure à 360°, comme ça a été le cas pour la marque de
vêtements marseillaise Sessùn avec qui Soundivine a collaboré. « On sort un peu du côté vin, parce qu’on
ne voit  plus seulement une caisse de magnum mais presque un objet d’art,  et les possibilités sont
infinies », développe le fondateur.

https://audiorent.fr
https://fr.sessun.com/catalogue/livres-et-artisanat/enceinte-soudiv-sans-coloris.html
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©Sessùn/Soundivine

Le secteur du vin emballé

Si avec ces deux collaborations, Soundivine semble s’être éloigné du milieu viticole, il en est tout autre.
L’entreprise a travaillé avec de nombreux domaines viticoles de la Vallée du Rhône qui ont commandé
leur propre enceinte. Un équipement sonore en adéquation avec leur activité professionnelle. Parmi les
domaines qui s’en sont déjà équipés, on compte notamment le Domaine Usseglio à Châteauneuf-du-Pape,
le Domaine de Verquière à Sablet, ou encore le Château La Verrerie à Puget.

L’entreprise a également pu se faire connaître sur des événements liés au vin tels que Millévin, la fête
des vins des Côtes du Rhône, ou encore le salon Vinexpo à Paris. Pour ce dernier, Soundivine a non
seulement organisé une soirée, mais l’entreprise a aussi été partenaire de l’événement. L’objectif étant
d’étendre les ventes et collaboration à d’autres régions que la Vallée du Rhône comme la Champagne ou
encore la Bourgogne.

Un marché en hausse

Soundivine compte bien conquérir les quatre coins de la France, mais aussi d’autres secteurs que celui
du vin. « Maintenant, on va essayer de se diriger vers les concept stores, ou encore les magasins de
décoration, mais aussi le milieu de l’hôtellerie », explique Cédric Benoit.

Pas de projet de boutique Soundivine pour le moment, mais le magnum est distribué par l’entreprise Son-
Vidéo.com, qui  possède 17 boutiques.  À l’avenir,  l’enceinte pourrait  peut-être intégrer des grandes
enseignes telles que Darty ou La Fnac, rien n’est encore sûr. Ce qui est sûr, en revanche, c’est que le
marché de l’enceinte bluetooth explose depuis la pandémie de Covid-19. Tous les foyers se sont équipés
pendant ces dernières années afin de bénéficier d’un son de qualité à la maison. Ainsi, Soudivine a toute
sa place aux côtés de ses concurrents.

Une qualité haut de gamme

JBL, Marshall, Sonos, ou encore Bose, ce ne sont pas les marques d’enceintes bluetooth qui manquent. Le
magnum de Soundivine, lui, figure parmi les appareils les plus performants, en termes de qualité de son.
Grâce à son passé déjà bien ancré dans le milieu de la musique, Cédric Benoit a pu se faire une liste de
contacts qui se sont avérés d’une grande aide dans l’élaboration de ce projet.

L’équipe de Soundivine travaille notamment avec des ingénieurs acoustiques qui ont eux même travaillé
pour des grandes marques. Le résultat ? Une enceinte avec une autonomie de 12 heures, affichant un son
de 88 décibels. Le tout sous la forme originale et moderne d’une caisse de magnum en bois brut en pin,
ornée de cuir et de métal cuivré. De quoi livrer une expérience musicale enivrante.

https://www.son-video.com
https://www.son-video.com
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg

